

令和6年度

兵庫県立視覚特別支援学校

支援部

アイ・あい だより



1月号

## 明けましておめでとうございます

年が明け、新しい1年がスタートしましたね。今年1年が、皆様にとって笑顔があふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。まだまだ寒い日が続きますが、体調管理に気をつけてお過ごしください。

さて、今回は1月6日に開催されたウィンタースクールの様子をお届けします。

## ウィンタースクール2025

今年度のウィンタースクールは、23名の本校教育相談の幼児児童の皆さんと兄弟姉妹、保護者の皆さんが参加しました。

### 準備体操

はじめに、準備体操をして体を温めました。みんな大好きなスーパーマリオが土管から登場！みんなで楽しく体操をしました。スーパーマリオの音楽にのせて、ノリノリで体操をしました！



### スクーターボード

3種類の形の違うスクーターボードに乗って遊びました。その後、3チームでリレー対決をしました。スクーターボードの形は、3チームでローテーションして、色々なスクーターボードに乗りました。お友達に力いっぱい引いてもらってスピード感を楽しむことができました。



### トランポリン

準備体操後、大きなトランポリンを豪快に跳びました。どれだけ高く跳べるかなどを競争しながら楽しく遊びました。お尻から着地して大きくジャンプしたり、手すりを持って跳んだりしました。全力で跳んだので体がポカポカになりました。



### 記念撮影

最後に、記念撮影をしました。マリオの土管が大人気で一緒に写真を撮りました。笑顔いっぱいのウィンタースクールでした！



### ボウリング

様々な大きさ・重さのボールの中から好きなボールを選んでボウリングをしました。強くボールを転がさないとピンが倒れず苦戦する場面もありましたが、回数を重ねるうちにコツをつかみ、ピンを倒すことができました！



### シュートゲーム

ボールを使って、的あてを楽しみました。小さなボールや大きくて重いボールなど、色々なボールの中から自分の好きなボールを使いました。すべての的に当てることができました！

